

## 第25回 RBA 野球大会 開幕

# 熱く・強く・根気よく

## 中国大使館で懇親会 190名が参加



懇親会のクライマックス 友好親善と大会の成功を願って手を繋ぎ「ばんざい」



開幕宣言する久米信廣・大会委員長

第25回RBA野球大会「日中友好親善中国大使杯懇親会」が6月7日、中国大使館で行なわれ、関係者約190人が大会の成功と一層の親善・交流を誓った。懇親会には中国人民対外友好協会友好芸術交流院秘書長 王合善氏、中華人民共和国駐日本国大使館公使参事官 周海成氏、在京タイ王国大使館公使 シントン・ラーピセートパン氏、駐日セルビア共和国大使館アタッシェ ナマニヤ・グルビッチ氏、三井不動産株式会社取締役常務執行役員 飯野健司氏、国土交通省土地・建設産業局不動産課課長 野村正史氏、外務省アジア太平洋州局中国・モンゴル第一課兼日中交流室地域調整官 川田勉氏らがそれぞれ挨拶。久米信廣大会委員長が開幕宣言を行なった。(2〜3面に来賓挨拶、4面に関連記事)

### 久米大会委員長・開幕宣言

「今から25年前 RBAは三井不動産社長・田中順一郎様、三菱地所社長・高木丈太郎様、東急不動産社長・安芸哲郎様、ケンコーポレシヨン社長・田中健介様に見守られ、三井不動産株式会社、三菱地所株式会社、東急不動産株式会社、ケンコーポレシヨン株式会社様を幹事会社に頂き、初代RBA顧問に、和田一郎顧問、福田俊雄顧問、茂木達男顧問、田中健介顧問がご就任下さいました。」

そして10年前からは、在日中華人民共和国大使館、モンゴル国大使館、タイ王国大使館、セルビア共和国大使館、中国対外友好協会、モンゴル国文部省、タイ王国文部省を始めとする多くの機関の皆様方

の真心からのご指導と、後援をいただくことができました。

発足以来、日夜奮闘する第三企画に発注下さり、RBA活動を財務的に後押しして下さいました第三企画のお客様と共に、そして不動産業界を担われる青年社員の皆様と共に、RBA日本不動産野球連盟は、業界の親睦と発展の松明を、世界平和へ貢献の松明を、この25年間灯し続けることができました。

そして記念すべき25周年の今年より、ベナン共和国大使館のゾマホン大使より「ベナン共和国大使杯」を頂くことが出来ました。



ゾマホン大使とベナン共和国大使杯

みなさん、本当に、本当にありがとうございます。心から、心から感謝申し上げます。

この世では「熱は低い方へ伝わります」同様に「熱心に働く者の熱意は他の人たちに伝わらないことではない」と強く信じます。

だからRBA第三企画は、友好の松明を、平和の松明を純粋に・勤勉に・熱心に、そして熱く・強く・根気よく300年後まで燃やし続けることを誓い、300年後への次ぎの25年を目指して、第25回RBA野球大会の開幕宣言とさせていただきます。」



# 今の経済はラッキーセブン 不動産業は内需の4番打者

## 三井不動産株式会社取締役常務執行役員 飯野健司氏

三井不動産の飯野で「親睦と繁栄と発展に少館がスポーツ交流という草の根の活動をサポートし、心を砕いていただけの歴史あるRBAの顧問と皆様どうぞよろしくお願いであります。RBAの理中国大使館には初めて RBAは25周年を迎え節を迎えたこと、これ RBAの運営にすっ日ここに在る会員の皆さ

親睦と繁栄と発展に少館がスポーツ交流という草の根の活動をサポートし、心を砕いていただけの歴史あるRBAの顧問と皆様どうぞよろしくお願いであります。RBAは25周年を迎え節を迎えたこと、これ RBAの運営にすっ日ここに在る会員の皆さ



Aの掲げる理念そのもの。最後にひとつ。今、日本の経済はアベノミクスです。野球に例えると、1回から苦しい攻撃に晒されてきて、7回表の反撃するぞという、まさかそんな時期であると思いません。そして不動産業界はこれから日本再生に向けての内需の星であ

選べられませんでした。もうすぐ60歳ですが、今でも野球部の一員として、まだまだ球を追いかけています。やはり野球を愛する人が集まって、東京ドームを目指し、みんな

# 不動産業、建設業はチームプレーという意味で 野球に共通

## 国土交通省 土地・建設産業局不動産課課長 野村正史氏

まずはお招きしたい。ことに感謝申し上げます。25年四半世紀、この間RBA野球大会を運営されてこられた第三企画画そして何よりも久米代表に心から敬意を表します。本日に素晴らしい

ことだと思いません。そしてこのような素晴らしい会場と総合優勝杯をこの日は駐日ベナン共和国大使館のソマホン大使、人民共和国駐日本国大使館の皆様、そしてそれぞれにこの大会を支えていただいている駐日モンゴル国大使館・在京タイ王



ういう意味で、私は不動産業者、例えば、住宅中古住宅流通市場の活性化に取り組んでいます。実は、中古住宅にいろいろなクエスチョンマーク、つまり、不安心配といったものがつきまとう訳なものです。これを一つずつ拭い去ってくれる専門

この間、RBA野球大会を運営されてこられた第三企画画そして何よりも久米代表に心から敬意を表します。本日に素晴らしい

# 野球を通じた日中交流はやがて正常な関係に戻る一歩に 結びつく 外務省アジア太平洋局中国・モンゴル第一課兼日中交流室地域調整官 川田勉氏



こんばんは。この度、RBA野球大会が25周年を迎えられたことに、心からお慶びを申し上げます。また、これまで永年になつてこの企画の中心となつて支えてこられた第三企画の皆様におかれましては、大変なご苦労をされてきたものと思

れ、心から敬意を表したいと思います。本日は駐日中国大使館にこのような盛大な懇親会を提供していただき、感謝申し上げます。また、駐日タイ大使館、駐日セルビア大使館からも、トロフィーの提供などのご支援をいただいております。

産野球連盟の方々が参加されています。どうか、最後にご出席の皆様のご健勝をお祈りし、簡単ではございますが私の挨拶とさせていただきます。

文化、スポーツ交流・協力に関する覚書

NPO法人RBAインターナショナルの久米信廣代表は、6月7日夕方、中華人民共和国駐日本国大使館にて、中国人民対外友好協会中国友好芸術交流院の秘書長王太吉善氏と、覚書を取り交わし調印した。

覚書の内容は、NPO法人RBAインターナショナルと中国友好芸術交流院とは、両国間の相互理解と信頼に立脚した伝統的友好関係の更なる増進に寄与することを期待して、両国間の文化、学術及び青少年・スポーツ等の分野における交流と協力を

# 混戦、接戦、大乱戦必至

## 第25回RBA野球大会 勝ち上がるのはどこ 記者の勝って予想

第25回RBA野球大会が水曜ブロックは6月19日、日曜ブロックは6月23日、それぞれ開幕した。水曜は昨年より2チーム少ない32チーム、日曜は1チーム多い20チームが参戦。開幕を直前に控え、決勝T進出を大胆予想した。

### 水曜ブロック

#### 「Aグループ」

Aグループは大激戦。事情があり、戦力は間違いない。昨年度は昨年度より、他のチームも互角。強いてあげれば住友からすれば住友林業が抜けた存在だが、いろいろ不動産販売がやや優勢

#### 「Bグループ」

Bグループも混戦だ。昨年度の戦いぶりからすれば、業績も絶対調のオープンハウスが抜けた存在。あとはどんぐりの背比べ。東急リパブル、積和不動産、ナイス、コスモスイニシアなどが虎視眈々と決勝T進

#### 「Cグループ」

Cグループは総合優勝の旭化成ホームズが、2年目の横田は球威があり、制球力もついてきた。

#### 「Dグループ」

Dグループは三井不動産が、鹿島建設が、清水建設が、三井不動産が、旭化成ホームズが、野呂の動きがいい。



ケン・コーポレーション(左から吉永さん、田邊監督、大原選手)

### 水曜ブロック

#### Aグループ

- 1 △ 伊藤忠ハウジング
- 2 三菱UFJ不動産販売
- 3 野村不動産アーバンネット
- 4 △ 住友不動産販売
- 5 △ ミサワホーム東京
- 6 ▲ 住友林業
- 7 △ ポラス
- 8 △ ちばりハウス

#### Bグループ

- 9 △ ケイアイスター不動産
- 10 総合地所
- 11 △ 積和不動産
- 12 △ 東急リパブル
- 13 △ コスモスイニシア
- 14 △ ナイス
- 15 ▲ オープンハウス
- 16 △ オークラヤ住宅

#### Cグループ

- 17 △ ミサワホーム東京 神奈川
- 18 △ 長谷工グループ
- 19 みずほ信託不動産販売
- 20 ◎ 旭化成ホームズ
- 21 日神不動産
- 22 ◎ リスト
- 23 △ パナホーム
- 24 △ 中央ビル管理

#### Dグループ

- 25 △ 東京建物不動産販売
- 26 ▲ 積水ハウス
- 27 野村リビングサポート
- 28 ○ エイブル
- 29 △ 三井不動産リアルティ
- 30 三菱地所ホーム
- 31 △ 大和ハウス工業
- 32 ▲ スターツコーポレーション

### 日曜ブロック

#### Aグループ

- 1 三井不動産住宅サービス
- 2 ◎ ケンコーポレーション
- 3 △ サンフロンティア不動産
- 4 ミサワホーム
- 5 △ 旭化成リフォーム
- 6 信誠アセットマネジメント
- 7 東急不動産
- 8 ▲ 三井不動産
- 9 △ 鹿島建設
- 10 ○ タイセイ・ハウジー

#### Bグループ

- 11 ▲ 安田不動産
- 12 △ 三菱地所
- 13 △ 青山メインランド
- 14 菱重エステート
- 15 △ 清水建設
- 16 ▲ ポラスグループ
- 17 三井不動産住宅リース
- 18 東京建物
- 19 △ 三菱地所リアルエステート
- 20 △ 三井不動産レジデンシャル

#### 【決勝トーナメント進出予想】

- ◎当確
- 有力
- ▲やや有力
- △線

### 日曜ブロック

#### 「Aグループ」

奇しくも昨年の優勝チームのケン・コーポレーション、準優勝チームのタイセイ・ハウジーが入った。順当なら無敗で勝ち上がり、シード権を争う1位争いを演じそう。



清水建設

成リフォーム、鹿島建設が横一線が続く。三井不動産は選手が揃えば4強が狙える。相澤は復讐したとみる。旭化成リフォームは結城が仕上がっているとか。

サンフロンティア不動産はいつもあと一步の試合が続いている。初参加のブルゴルフアール大島が率いる信誠アセットマネジメントはどこまで。

このほか山梨新監督で意気あがる青山メイン、水曜から鞍替えした三菱地所リアルエステートサービス、古豪清水建設が追いつく展開。



ゾマホン氏を囲むポラスグループ

#### 「Cグループ」

ゾマホン氏も応援「ベナン共和国大使杯」懇親会にはベナン共和国駐日大使館特命全権大使・ゾマホンD. C. ルフィン氏も忙しい公務の中を縫って駆けつけ、「ベナン共和国大使杯」を贈呈。ゾマホン氏は久米大会委員長とは旧知の仲。第三企画はベナン国から留学生1名を受け入れる協定も結んでいる。

入った。順当なら旭化成ホームズとリストがシード権を狙って対決する。旭化成ホームズは昨年は優勝を逃したが、走攻守ともナンバー1であるのは間違いない。新人の横田はレギュラーを奪う力がある。黄金時代を支えてきた三好とのレギュラー争いが激化する。昨年限りで引退した鈴木監督に代わって采配を揮う山本新監督は思い切った積極果敢な攻めをみせる。スターツは不動産健保

と見た。リストも戦力アップした。エースで横浜軍人出身の八幡の後輩、横浜軍人一横浜商大の横溝の加入が大きい。他のチームは、負けるが勝ちの戦法が取れると考えると悲観することはない。ミサワホーム東



ケイアイスター不動産

大会ではケンコーポラと毎年のように優勝争いをしているチーム。一気に優勝戦線に浮上するか。慶大準硬の生出一橋大の小栗の加入で、出ると負け状態から完全に脱した東京建物不動産販売は勢いがある。